

Colegio abandonado

Hace muchos años en Larraga había rumores de que en el colegio abandonado por las mañanas se escuchaba una música de miedo. Un día, algunas personas del pueblo decidieron ir a investigar. No podían entrar porque la puerta estaba cerrada con un candado. Lo dejaron para el día siguiente.

Al anochecer, fueron de nuevo a investigar. Intentaron buscar la llave, y después de una hora por fin la encontraron debajo de una piedra. Abrieron el candado y entraron. Estaba todo oscuro y dijeron preocupados: ¿Qué es eso?! Era una niña haciendo señas con la mano diciendo que se fueran, que podían morir (les señalaba con el pulgar en el cuello) nadie hizo caso y se quedaron para seguir investigando. De repente, la niña estaba detrás... A los diez segundos ¡BOOM! desaparecieron. Había sangre por todos los lados...

